



Aspecto de la Bodega Irius, de la denominación de origen Somontano, diseñada por Marino Pascual. :: EL CORREO

Marino Pascual, seleccionado para la 'Tokio Designer Week' que se celebrará en octubre

En la muestra se proyectarán imágenes de los más destacados diseños de las bodegas del autor, casos de las riojanas Antión y Darien

:: AGENCIAS

LOGROÑO. Jesús Marino Pascual, arquitecto navarro asentado en La Rioja, ha sido seleccionado por Acción Cultural Española (ACE) para participar en exposición 'Tapas. Spanish Design for Food', que se celebrará en Japón en el marco del 'Tokio Designer Week', prevista el próximo mes octubre.

Marino Pascual (Liédana, Navarra, 1950), que vive y trabaja en La Rioja desde los años setenta, ha sido elegido para esta actividad por ACE, un organismo público dedicado a impulsar y promocionar la cultura y el patrimonio de España dentro y fuera del país, según explicaron ayer



El arquitecto riojano representará a España en Japón. :: EL CORREO

Tras Japón, la exposición viajará a Miami y a otras ciudades del mundo aún por determinar

desde el estudio de este arquitecto en un comunicado.

La exposición, que tras Japón viajará a Miami (Estados Unidos) y a otras ciudades del mundo aún por determinar, trata de la creatividad española generada por la relación

de la gastronomía y el diseño.

En esta muestra está previsto incluir una proyección con imágenes de los más destacados diseños de las bodegas en España que, en el caso de Marino Pascual, mostrará el diseño de la arquitectura y el interior de las bodegas Antión y Darien, en la Denominación de Origen Calificada (DOCa) Rioja, y de Irius, en Somontano.

Estas imágenes se utilizarán en un audiovisual dentro de la exposición, en el catálogo y en todas las actividades promocionales de la exposición.

Treinta años de carrera

Marino Pascual, licenciado por la Escuela Superior de Arquitectura de la Universidad de Navarra, ejerce la arquitectura desde hace más de treinta años y en la actualidad dirige el Estudio Marino Pascual y Asociados, asentado en Logroño.

Es autor, entre otros trabajos relacionados con el vino, del Museo del Vino de la Dinastía Vivanco en Briones, inaugurado por los Reyes en 2004; y del Centro de Cultura del Rioja, en el casco viejo de Logroño.

También recibió, como premio a su trayectoria profesional, el Galdón a las Bellas Artes 2011 que otorga el Gobierno de La Rioja en el acto institucional de San Millán, y fue este año fue concedido al fotógrafo Jesús Rodríguez Rocandío.

Correos colabora con el Banco de Alimentos en la recogida de material

:: EUROPA PRESS

LOGROÑO. Marian Terrazas, jefa de sector de oficinas de Correos de La Rioja, visitó ayer las instalaciones del Banco de Alimentos con motivo de la firma un convenio de colaboración de la empresa postal con la Federación Española de Bancos de Alimentos (Fesbal).

Este convenio servirá para enmarcar y facilitar la colaboración entre ambas organizaciones, ya sea a través de campañas organizadas por Fesbal, o a través de iniciativas promovidas por la empresa a nivel nacional, regional o local, relacionadas con la recogida de alimentos para los más necesitados.

En el marco de este convenio, Correos invitará a sus trabajadores a participar en acciones de voluntariado desarrolladas en campañas de recogida de alimentos promovidas por el Banco de Alimentos riojano, a través del nuevo programa de voluntariado de la empresa postal.

Además, la entidad promoverá campañas propias de recogida de alimentos en el ámbito nacional, coordinando la recolecta de los mismos a través de sus más de 2.300 oficinas, para su posterior puesta a disposición de los Bancos de Alimentos nacionales. Correos de La Rioja participará activamente en estas campañas a través de catorce oficinas.

De acuerdo con el convenio, Fesbal comunicará a Correos las distintas campañas que impulse en el desarrollo de su actividad, a fin de posibilitar la participación de la compañía postal en las mismas; y ambas organizaciones gestionarán conjuntamente la operativa de recogida y entrega de alimentos en los espacios cedidos por la entidad y en los plazos establecidos.

Correos apuesta por colaborar con Fesbal en el cumplimiento de los fines de su actividad centrada en la coordinación y recogida de alimentos. Así, impulsa su compromiso con la sociedad desde su vocación de servicio público.

Esta tarde comienza el proceso de selección de los Vendimiadores

Quince candidatos se enfrentan a las pruebas que servirán para designar a los elegidos mañana a mediodía

:: EUROPA PRESS

LOGROÑO. Un total de quince logroñeses optan desde hoy a convertirse en Vendimiadores de las fiestas de San Mateo 2013. Se trata de siete chicas y ocho chicos con edades comprendidas entre los 18 y los 35 años.

Las pruebas con las que el jurado determinará quienes están más

preparados para ostentar el cargo incluirán un examen sobre conocimientos generales y culturales de La Rioja; una cena en grupo para ver cómo se desenvuelven y una entrevista personal. La pruebas de elección se efectuarán entre hoy y mañana, cuando a mediodía se realizará la proclamación de los elegidos. La primera de ellas, un exa-

men sobre conocimientos generales y culturales de La Rioja, se celebrará esta tarde a partir de las 19.00 horas en el Ayuntamiento de Logroño.

Los Vendimiadores deben haber nacido en Logroño, o bien residir en la ciudad durante, al menos, los últimos cinco años. La edad mínima para presentarse es de 18 años, no habiendo límite máximo de participación.

Entre las funciones de los representantes de los logroñeses durante San Mateo se encuentran las de participar en los actos protocolarios más importantes y significativos

de las fiestas (entre otros, el disparo del cohete junto a la alcaldesa de Logroño; el desfile de carrozas; el pisado de la uva y ofrenda del mosto; quema de la cuba) representando a su ciudad.

El jurado estará constituido por el concejal de Festejos; un edil de cada uno de los grupos políticos; un representante de la Federación de Peñas; otro de las Casas Regionales; uno de la Asociación de la Prensa; uno más de las Asociaciones de Vecinos; los Vendimiadores del año anterior y un técnico de Relaciones Públicas y Protocolo del Consistorio.